
11-78 der Beila en zu den des Nationalrates 

15.6.1966 

l4/AoB. 

zu 25/J 
A n fra g e b e a n t w 0 r tun g 

des Vizekanzlers Dr. B 0 c k 

auf die Anfrage de~ Abgeordneten E b e r h a r d und Genossen, 

betreffend dieSchliessung des Lavanttaler Braunkohlenbergbauso 

-O-tt-.-
. Auf die 'Anfrage Z.25/J-NR/1966-betreffend -Schliessung des Lavant

taler Braunkohlenbergbaus.(AbgeordneteEberhard.undGenossen) beehre ich 

mich folgendes mitzuteilen: 

Grundsätz·lich' ist· zu· bemerken,' dass· die .Stillegung· eines Bergbaus An

gelegenheit, des ,Unternehmens ist und - wenn die-Umstände eine derartige 

Entscheidung erfordern - die Lavant.talerKohlenbergbau Ges.m.b.H. den ent

sprechenden Beschluss.fassen müsste. 

Dem-ho.·Bundesministerium ist-voneinem.derartigen-Beschluss des 

Lavanttaler,Kohlenbergbaus bisjetztnichts,bekannt, doch verweise ich 

auf die Beantwortung.der dringlichen Anfrage zum Kohlenbergbau Tauchen, 

bei welcher Gelegenheit ich auf die Schwierigkeiten des Kohleproblems 

aufmerksam gemacht habe. 

_._._._._.-.:a 
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